



#NAUCALPAN

LLAMA A LA UNIDAD

LAURA BARRERA ENVÍA MENSAJE DE CARA A LA ELECCIÓN DE 2023

REDACCIÓN

D

urante su primer informe de actividades, la diputada

Laura Barrera Fortoul envió un mensaje de unidad y compromiso, en un evento en Naucalpan que reunió a más de cuatro mil personas, entre ciudadanos, alcaldes y exalcaldes, así como de legisladores federales y locales del PAN, PRD y PRI.

Desde el Centro Social y Cultural Américas, la legisladora priísta agradeció a los presentes su acompañamiento y reiteró que desde la Cámara de Diputados continuará con una voz enérgica y congruente

ante sus exigencias.

Laura Barrera enfatizó que la unidad y el compromiso deben ser los principios que definan la elección de 2023: "El futuro de nuestra entidad debe conjugarse en plural y poner siempre en el centro las necesidades de las y los mexiquenses". ●

EXITOSO EVENTO TRICOLOR

1

• La diputada expuso su primer informe de actividades.

2

• Asistieron alcaldes, exalcaldes y legisladores de Edomex.

FOTO: ESPECIAL



• **APOYO.** Barrera agradeció la confianza.